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создаются новые группы 
северной ходьбы
весна: ветераны потянулись  
к минеральным водам

Победный мАй
Ветеранские организации области приняли 
активное участие в подготовке, организации и 
проведении мероприятий, посвященных 78-й 
годовщине Победы советского народа в Вели-
кой Отечественной войне.

 Активисты ветеранско-
го движения участвовали в 
уборке воинских захоронений 
и обелисков, захоронениях 
останков советских воинов, 
поднятых поисковиками во 

время весенней Вахты памя-
ти.  Областной, городской и 
районные советы ветеранов 
приняли участие в поздравле-
нии ветеранов Великой Отече-
ственной войны, тружеников 

Заседание президиума 
областного совета ветеранов

23 мая состоялось заседа-
ние президиума Новгород-
ского областного совета ве-
теранов, где  был рассмотрен 
вопрос  «О практике работы 
Мошенского районного со-
вета ветеранов по органи-
зационному укреплению 
первичных ветеранских ор-
ганизаций и учебе ветеран-
ского актива».

12 апреля члены пре-
зидиума П.С. Алексеев и  
А.П. Яшин для подготовки 
вопроса выезжали в с. Мо-
шенское.  Председателем Мо-
шенского районного совета ве-
теранов С.Н. Васильевой была 
составлена подробная справка. 

На момент проверки в рай-
оне проживает 1821 пенсио-
нер, из них 415 человек яв-
ляются активными членами 
21 первичной ветеранской 
организации. 

Юридическое право на 
работу у Мошенской вете-
ранской организации под-
тверждается учредительны-
ми документами: Уставом, 
зарегистрированным в уч-
реждении юстиции, и про-
токолами отчетно-выборной 
конференции по избранию 
руководящих органов вете-
ранской организации. В со-
ответствии с ними членами 

совета избрано 23 ветерана, 
членами президиума – 11, 
членами ревизионной комис-
сии – 3. 

Основные направления 
деятельности ветеранской 
организации: организаци-
онно- методическая работа, 
социально- правовая защита 
ветеранов, патриотическая 
работа, культурно-досуговая 
деятельность, пропаганда 
здорового образа жизни. На-
правления курируют четыре 
постоянных комиссии, каж-
дая ежеквартально отчиты-
вается на заседании прези-
диума о проделанной работе. 

Ежегодными планами ра-
боты установлены по времени 
проведение пленумов, прези-

диумов и различных меропри-
ятий с определением места, те-
матики и ответственными за 
их подготовку и проведение. 
По всем значимым и регуляр-
но проводимым мероприяти-
ям (спартакиады, фестивали 
скандинавской ходьбы и ГТО, 
Ветеранское подворье, кон-
курсы на лучшую первичную 
организацию) оформлены 
папки с протоколами итогов, 
фамилиями участников и по-
бедителей, их контактными 
данными, фотографиями. 
Такие альбомы 10-15 летней 
давности привлекают особое 
внимание ветеранов, систе-
матически просматриваются.  

Ведется работа с резервом 
ветеранского актива. Пред-

тыла,  блокадников, малолет-
них узников. Активно участво-
вали в митингах и празднич-
ных мероприятиях: парадах, 
шествиях, концертах, велопро-
бегах. Участвовали в организа-
ции выставок и конференций, 
проводили Уроки мужества, 
сажали сады в память о героях 
войны, помогали нуждающим-
ся ветеранам в уборке усадьбы, 
посадке огорода.

на забота» (вязали носки, 
варежки, шарфы и шапки), 
в ККЦ Уверь создан филиал 
движения «Золотые руки ан-
гела». 

Ветеранская организация 
Мошенского района при под-
держке главы района Татья-
ны Владимировны Павловой 
ощущает себя мощной обще-
ственной силой и такой на са-
мом деле и является.

Заслушав членов пре-
з и д и у м а  А . П . Я ш и н а  и   
П.С. Алексеева, обсудив от-
чет председателя Мошен-
ского районного совета ве-
теранов С.Н. Васильевой, 
президиум областного сове-
та ветеранов отмечает опре-
деленную работу, проведен-
ную в данном направлении. 
Вместе с тем, ещё большая 
часть населения пенсион-
ного возраста не охвачены 
ветеранским движением. 
Президиум постановил одо-
брить работу Мошенского 
районного совета. 

А также рекомендовать 
районным советам ветера-
нов активнее привлекать в 
ряды ветеранских органи-
заций новых членов, пред-
принять практические ме-
ры по полному вовлечению 
первичных организаций  в 
смотр-конкурс на звание 
«Лучшая первичная орга-
низация» с подведением 
итогов районных смотров к 
январю 2024 года. 

седатели первичных органи-
заций в возрасте от 57 до 68 
лет имеют высшее или сред-
нее специальное образова-
ние, стаж работы в качестве 
председателя от 1 года до 10 
лет. Все ознакомлены с По-
ложением об областном кон-
курсе на лучшую первичную 
организацию, посвященном 
80-летию Победы советско-
го народа в Великой Отече-
ственной войне 1941-1945 
годов. 

Молодых пенсионеров ста-
раются привлекать к работе 
через участие в спортивных 
мероприятиях, освещением 
работы ветеранской органи-
зации в СМИ и соцсетях.

Ветеранская организация 
работает в тесном взаимодей-
ствии со всеми социальными 
организациями  района.

С активным участием ве-
теранов в Мошенском рай-
оне собрано и отправлено 
участникам боевых действий 
СВО большое количество 
продуктов, медикаментов, 
белья и денежных средств. 
Виды помощи различные: от 
блиндажных свечей, белья и 
продуктов питания, до ма-
териалов для плетения ма-
скировочных сетей, квадро-
коптеров и автомобиля УАЗ, 
который отправлен своим хо-
дом, груженный продуктами 
и медикаментами. Ветераны 
приняли участие во Всерос-
сийской акции ««Бабушки-
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«Его величество романс»
Музыкальное мероприятие под таким названи-
ем прошло в конце апреля в Парфинской школе 
искусств.

Состоялось оно благодаря 
областному совету ветера-
нов;  инициаторами высту-
пили член президиума об-
ластного совета Т.А. Иванько 
и председатель Парфинского 
районного совета ветеранов 
Э.М. Меликова.

В уютном концертном 
зале школы собрались ве-
тераны,  и выступали тоже 
ветераны – многократные 
участники и призеры об-
ластных творческих смо-
тров-конкурсов: Николай 
Максимович Моцной, Нина 
Владимировна Феофенто-
ва, Маргарита Николаевна 
Данилова, Сергей Анато-

льевич Прудников, Гали-
на Николаевна Хабарова, 
Тамара А лександровна 
Иванько, концертмейстер 
Татьяна Николаевна Яков-
лева.  Из Великого Новгоро-
да, Шимска, Парфина.

– Каждое выступление, 
– а концерт продолжался 
два часа, – сопровождалось 
продолжительными апло-
дисментами, многократ-
ными возгласами «бис» и 
«браво», – рассказывает 
Эльвира Меликсетовна. – 
В программе было много 
известных романсов: «Три 
вальса», «Пара гнедых», 
«Ах, право, вы не винова-

ветерАны нА троПАх Здоровья

В Мошенском районе 
после проведения в Меж-
поселенческом спортивно-
оздоровительный центре 
обучающего занятия  для 
председателей первичных 
ветеранских организаций 
новые группы приступили 
к регулярным занятиям  в  
д. Петрово, д. Долгое, д. Крас-
ная Гора и  п. Октябрьский.  

В Батецком районе одно 
из выездных занятий по 
привлечению старшего по-
коления к северной ходьбе  
председатель районного 
совета О.А. Ковалева и за-
меститель председателя по 
спорту Н.А. Тищенко прове-
ли в д. Вольная Горка. После 
ознакомления с комплексом 
упражнений для разминок 
и заминок, техникой и ме-
тодикой ходьбы ветеранам 
был передан спортивный и 
медицинский инвентарь, 
экипировка для участников 
и методическая литература.

Боровичский районный 
совет ветеранов сообщает 
о созданных группах люби-
телей скандинавской ходь-
бы в Перёдском, Ёгольском, 

учающий семинар. Участни-
ки новых групп в д. Красный 
Бор и д. Залесье обеспечены 
необходимыми  для занятий 
комплектами спортивного 
инвентаря.

А вот в Крестецком рай-
оне, где новые группы по-
явились в д. Зайцево, д. Оль-
ховка, с. Ямская Слобода и  
д. Новое Рахино, его не всем 
хватило, и в фотоотчетах из 
Ольховки мы заметили у од-
ной из вышедших на марш-
рут женщин лыжные палки! 
Постараемся совместно с 
районным советом испра-
вить эту ситуацию.  Кста-
ти, в д. Новое Рахино, где  
Н.Т. Егорова,  председатель 
первичной ветеранской ор-
ганизации, организовала 
занятие по северной ходьбе 
для членов совета ветеранов 
и тосовцев «Соседи», показа-
ла,  как правильно размять-
ся перед  тренировкой и как 
правильно ходить, чтобы 
принести максимальную 
пользу здоровью, к занятиям 
бабушек охотно присоеди-
нились и внуки.

 2 мая 2023 г. председа-
тель совета ветеранов Вал-
дайского муниципального 
района Л.Ф. Андреев пере-
дал спортивный инвентарь 
и методички для любителей 
скандинавской ходьбы пер-
вичной ветеранской орга-
низации п. Загорье. Это вто-
рая вновь созданная группа 
района.

 По информации председателей районных со-
ветов ветеранов проект «Сельскими тропами 
– к здоровью и долголетию!" реализуется со-
гласно календарному плану: количество жела-
ющих заниматься северной ходьбой растет, в 
сельских населенных пунктах создаются новые 
группы, и они регулярно выходят на оздорови-
тельные тропы.

Железковском и Сушанском 
сельских поселениях. Ходь-
ба привлекает пожилых 
жителей отдаленных насе-
ленных пунктов своей до-
ступностью,  возможностью 
улучшать физическое и пси-
хическое здоровье.

В Парфинском районе 
в Новой деревне Полавско-
го сельского поселения ре-
гулярно ходят с  палками 
шесть человек. В п. Пола в 
группе – 9 человек, среди 
которых 83-летняя Евгения 
Тимофеевна Симакова. В 
Федорковском поселении 
организованы  новые груп-
пы: в д. Федорково из 14 че-
ловек, в д. Сергеево – из 8 
человек. Все они проводят 
разминки перед ходьбой, 
радуются общению и хоро-
шему настроению.

В Красноборском сель-
ском поселении Холмского 
района уже были активные 
приверженцы скандинав-
ской ходьбы. Теперь здесь 
появилась вторая группа, 
для которой инструктор по 
физической культуре и спор-
ту Е.А Шайкевич провела об-

Ветераны Взглядской пер-
вичной ветеранской органи-
зации Волотовского рай-
она, получив от районного 
совета ветеранов палки и 
инструкции по скандинав-
ской ходьбе, решили пройти 
первым маршрутом и про-
ложили его 3 мая, в пред-
дверии великого праздника 
Победы, к братскому воин-
скому захоронению.

 17 мая вновь созданная 
группа приверженцев здо-
рового образа жизни появи-
лась на  улицах красивей-
шей деревни Молвотицы. 
Председатель Маревского 
районного совета ветеранов 
С.И. Липова и приехавшая 
вместе с ней из районного 
центра опытный инструк-

тор Наталья Витальевна 
Быстревская провели ин-
структаж, разминку, помог-
ли отрегулировать длину па-
лок и даже провели быструю 
фотосессию группы в новой 
форме. 

Л.А. Бызова, председатель 
Окуловского районного 
совета ветеранов, присла-
ла не только фотоматери-
алы о новых группах, ор-
ганизованных в деревнях 
Боровёнка и Мельница, но 
и заполненную страничку 
коллективного дневника 
тренировок (кстати, очень 
полезное дело!) Согласно 
её данным, с 5 по 16 апреля 
участницы боровёнковской 
группы прошли в сумме от 
5 до 41 км. 

ты!», «Случайность»,  «Что 
так сердце растревожи-
лось», «Пой, гитара», «До-
рогой длинною» и многие 
другие. Исполнения были 
такими душевными и эмо-
циональными, что чувства 
передавались залу. Зрите-
ли улыбались, смеялись, а 
бывало, и плакали. Видно 
было, что они счастливы и 
словно помолодели на не-
сколько лет. Ведь не секрет, 
что старшее поколение 
редко слышит такую му-
зыку со сцены, да еще при 
живом звуке. Как было бы 
хорошо, если бы подобные 
концерты проходили чаще!

 Но, по отзывам Тамары 
Александровны, и артисты 
получили удовольствие от 
искреннего гостеприимства, 
внимания и восторга благо-
дарных слушателей. 

• Усть-Волмнское сельское поселение, д.Ольховка

• Холмский район, д.Красный Бор  

• С.Прудников, Т.Иванько, Н.Моцной  

• Боровичский район, д.Ёгла• Сушанское сельское поселение 



ветеранскОе движениеновгородский ветеран 53
май, 2023 год 3

«Дороги нашей памяти»
9 мая в рамках реализуемой 

с 2017 года  советом ветера-
нов программы «Дороги на-
шей памяти» в Музее истории 
г. Боровичи и Боровичского 
края прошла встреча членов 
Общества реабилитирован-
ных, тружеников тыла, детей 
войны, ветеранов труда, по-
священная культурной жизни 
Боровичей в период Великой 
Отечественной войны. Инте-
ресную лекцию, сопровожда-
ющуюся показом слайдов, 
прочитала научный сотруд-
ник музея Е.В. Нечипоренко. 
     Так случилось, что весной 
1942 года Боровичи стали те-
атральной столицей Ленин-
градской области, которой 
город был тогда администра-
тивно подчинён. Причиной 
были война, блокада, 22 госпи-
таля, развернувших работу в 
городе на Мсте и эвакуирован-
ные сюда же ленинградские 
областные театры драмы и 
оперетты, филармония. Надо 
было поднимать моральный 
дух раненых, врачевать их 
своим искусством. Возглавил 

этот творческий десант ре-
жиссёр Ленинградского ра-
диовещания Григорий Авлов. 
     Особый интерес вызвал 
рассказ о творческой деятель-
ности самодеятельных коллек-
тивов нашего города: оркестра 
народных инструментов под 
руководством И.Я. Эсса, тан-
цевального кружка под руко-
водством В.А. Фремона , соз-
данной им же студии бального 
танца, где занимались более 
90 юных боровичан. 

В завершении встречи за-
ведующая Боровичским фили-
алом НГОМЗ И. А. Столбова 
предложила регулярно прово-
дить такие мероприятия на ба-
зе музея. Ветеранам вручили 
поздравительные открытки с 
Днём Победы, изготовленные 
учащимися начального звена 
образовательной организации 
№ 4 г. Боровичи.

О.В. КУПФЕР, 
председатель Боровичской 
ветеранской организации

«Общество реабилити-
рованных» Новгородской 

области

Интересно И ПолеЗно
12 апреля группа активистов районной орга-
низации ветеранов побывала на экскурсии в 
г.Сольцы.

Едем мы, друзья, в разные края К 65-летию НИИ  ПТ «Растр»
В Доме  культуры им. Н.Г. Васильева  Великого 
Новгорода 4 мая состоялось общее собрание  
ветеранов НИИ  ПТ “Растр” и завода “Волна”.  

Есть весной такое блаженное время, когда небо 
уже ясное, солнышко греет, душа просит пере-
мен, а на «фазенде» работать еще рано. И наши 
ветераны, как перелетные птицы, потянулись в 
разные края… 

Неболочане и зарубин-
цы выбрали паломнические 
экскурсии  в Тихвин и Ни-
кандровский женский мо-
настырь, а любытинцы от-
правились в Старую Руссу. 
Очень хотелось сравнить на-
шу музейную «Славянскую 
деревню 10 века» с  «Усадь-
бой средневекового рушани-
на» 12 века. В каждом из них 
столько интересного, столько 

былей  и  небылей, связанных 
с нашей историей, что диву 
даешься!

О том, что Старой Руссе 
больше 1000 лет, о том, что 
город основан на «соленых 
студенцах» – минеральных 
источниках, бьющих здесь 
прямо из-под земли, и о 
многом другом мы узна-
ли от нашего экскурсовода  
В.В. Маслобоевой, человека, 

влюбленного в свое дело и 
свой город.

Наши путешественники 
побывали на Живом мосту 
и оттуда любовались глав-
ным храмом города. Затем 
спустились на уютную набе-
режную, где находятся  музеи 
Ф.М. Достоевского. Посетили 
храм Георгия Победоносца, 
церковь святого Мины, Ни-
кольский храм. Конечно же, 
прогулялись по парку старо-
русского курорта, подышали 
целебным воздухом возле 
самого мощного в Европе 
самоизливающегося Мура-
вьевского фонтана.

После вкусного обеда в 
кафе «Визави» любители пу-
тешествий отправились во-
свояси. Думала, будем в пути 
обсуждать увиденное, но нет 
– практически всю обратную 
дорогу проспали. А что? До-
рога ровная (спасибо губер-
натору), новых впечатлений 
– масса,  можно и отдохнуть.  

Впереди у нас «планов 
громадьё», но в приоритете 
– подготовка к межрайонной 
спартакиаде и ветеранскому 
подворью.

Т.С. КРУГЛОВА, 
председатель Любытинской 

районной ветеранской  
организации

Поводом для встречи 
послужили 65-летие НИИ 
Прикладного Телевидения  
«Растр» и приближающиеся 
памятные дни – День Побе-
ды и День радио. В собра-
нии приняли участие  пред-
седатель городского совета 
ветеранов Ю.М. Левков и 
И.Ю.Дьячков, возглавляю-
щий обл. совет профсоюзов 
работников радиоэлектрон-
ной промышленности. 

После приветственных 
слов инженер-разработчик 
телеаппаратуры Яков Гозман, 
проработавший 55 лет, сна-
чала в КБ  завода  п/я 11, ко-
торый стал заводом «Волна», 
затем в «Растре», напомнил 
историю радиоэлектронной 
промышленности Новгорода.  
В 90-е годы  НИИ ПТ «РАСТР»  
был сохранён мудрым его ди-
ректором В.П. Кузьминым, и 
сейчас это предприятие – один 
из основных разработчиков в 
России телевизионной аппа-
ратуры для экстремальных 
условий эксплуатации.

   Здесь сложились семьи 
инженеров, работавших и 
работающих до сих пор: Ка-

мышевы, Черноусовы, Урба-
нович, Осокины, Постнико-
вы, Паттури,  Данилевские, 
Смолянниковы, Кузьмины.

     За многолетний труд по 
внедрению в производство 
закрытой спецтехники  Яков 
Гозман был награждён па-
мятной медалью  «Великий 
Новгород – город воинской 
славы». Медали также были 
вручены: А.И. Никитиной, 
Г.И. Темченко, Т.Е. Кузнецо-
вой, Г.П. Паттури.

В. АЛЕКСАндРОВСКий,
ветеран завода «Волна»                                                                                                               

 P. S. Городской совет вете-
ранов по просьбе  ветеранов 
«Волны» и «Растра»  наградил 
медалью «Великий Новгород 
– город воинской славы»  Ана-
стасию Моторину – созда-
теля группы "Памяти НПО 
Волна" ВКонтакте. У многих 
ветеранов без Насти не было 
бы возможности общать-
ся, чувствовать себя  по-
прежнему членами замеча-
тельного коллектива. Настя 
– безотказный технический 
консультант для не слишком 
"продвинутых" "админов". 

• Н.В. Шмакова, председатель совета ветеранов НПО "Волна", Г.И. Героева – 
бабушка Анастасии, работавшая в ОТК цеха № 6 и Анастасия Моторина

Название города, первое 
упоминание о котором отно-
сится к 1390 году, появилось 
благодаря многочисленным 
соляным источникам, распо-
ложенным на берегах реки 
Шелонь.  Во время I мировой 
войны местный купец даже 
открыл в своей усадьбе са-
наторий для офицеров. По-
сле Октябрьской революции 
бальнеологический курорт в 
Сольцах продолжал работу, 
воду отсюда возили даже в 
Ленинград, но в годы войны 
он был полностью разрушен.  

Экскурсию   мы начали с 
Солецкого военного гарни-
зона: на протяжении более 
полувека в городе базиро-
вался 840-й Краснознамён-
ный тяжёлый бомбардиро-
вочный авиационный полк, 
расформированный в 2010 
году.  В  2012 году военный 

пенсионер Виктор Приступа 
открыл на территории гарни-
зона музей. Часть экспона-
тов находится на улице возле 
музейного здания. Условно 
выставку можно разделить на 
три раздела: история авиаци-
онного полка, находки поис-
ковиков и быт СССР.

Застройка в городе типич-
на для большинства россий-
ских городов: небольшая 
часть сохранившихся купе-
ческих особняков соседствует 
с деревянными домиками и 
советскими пятиэтажками. В 
особняке купцов Красиковых 
сегодня располагается крае-
ведческий музей.  

Достопримечательностью  
является собор Илии Проро-
ка, построенный в 1825 году 
на месте обветшавшего хра-
ма, в котором, согласно мест-
ному преданию, венчался ге-

нерал-фельдмаршал Михаил 
Кутузов.

На протяжении двухсот  
лет в Сольцах существовала 
колесная слобода, созданная 
по приказу Ивана Грозного. 
Царь даже освободил колес-
ников от податей. Согласно 
местной легенде, колеса на 
солецких дорогах теряли и 
Петр I, и Екатерина II.  А в 
2015 году, примерно в 15 км 
от Сольцов, в деревне Ду-
брово был открыт Музей ко-
леса, в котором проводятся 
интерактивные программы. 
Здесь мы узнали, что значат 
строки: «Прилег вздремнуть 
я у лафета…» и « Забил сна-
ряд я в пушку туго…». 

По памятным местам нас 
сопровождала председатель 
Солецкого районного сове-
та ветеранов Людмила Федо-
ровна Костромина. По доро-
ге  общались  с активистами 
совета ветеранов, обменива-
лись опытом работы.

Р.А.КУЗнЕЦОВА,
председатель Холмского рай-

онного совета ветеранов
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ветеранскОе движение

монИторИнг  строИтельствА 
домА ветерАнов

Руководитель проекта 
И.А.Силаев доложил о ходе 
строительства, готовность 
которого к настоящему вре-
мени составляет около 35%. 

Работы ведутся в рамках гра-
фика. Ежедневно на объекте 
работают около 70 строите-
лей, 5–7 человек инженер-
но-технического персонала, 

доброта и милосердие 
спасут мир
В преддверии Дня медицинского работника 
не могу не сказать слова благодарности меди-
цинским работникам Центральной городской 
клинической больницы № 1, более известной 
как больница «Азот», в которой я оказалась,  
доставленная бригадой «Скорой помощи»  
для выяснения диагноза.

Пленум Боровичского 
районного совета ветеранов

Тема пленума очень ак-
туальна в реалиях нашей 
жизни: «Повышение роли 
и значения патриотическо-
го воспитания в современ-
ных условиях». На пленуме 
присутствовали замести-
тель главы Администрации 
муниципального района  
И.А. Странникова, руководи-
тели ряда её комитетов.

С основным докладом вы-
ступила председатель рай-
онного  совета ветеранов  
Н.А. Полтавцева. О конкрет-
ных делах и планах по патри-
отическому воспитанию рас-
сказали участникам пленума 
председатель комиссии по па-
триотическому воспитанию 
районного совета ветеранов 
Ю.И. Березовик, заместитель 
председателя комитета обра-
зования Е.Ю. Александрова, 

председатель комитета по 
молодёжной политике и ор-
ганизационно-контрольным 
вопросам, начальник орга-
низационно-контрольного 
отдела  Л.А. Сухенко, член Бо-
ровичского отделения  «Бое-
вого братства» А.В. Бушнин, 
ведущий специалист по свя-
зям с общественностью МБМУ 
«Молодёжный центр им.  
В.Н. Огонькова» И.С. Капи-
тонов, председатель вете-
ранской организации пе-
дагогических работников 
З.Л.Богданова.

Итогом  работы пленума 
стало единогласное принятие 
постановления, призываю-
щего считать патриотическое 
воспитание приоритетным на-
правлением работы ветеран-
ской организации, одобривше-
го опыт предыдущей работы  

по этому направлению, ут-
вердившего план практиче-
ских мероприятий районной 
ветеранской организации к 
празднованию 80-летия По-
беды советского народа в Ве-
ликой Отечественной войне 
1941-1945 гг.  В постановле-
нии содержится предложение  
Администрации муниципаль-
ного района сформировать 
систему повышения квали-
фикации специалистов по во-
просам теории и практики па-
триотического воспитания и 
призыв во время  встреч с уча-
щимися и молодёжью давать 
решительный отпор фальси-
фикации итогов Великий От-
ечественной войны 1941-1945 
годов, вопросов  становления 
и развития нашего государства 
в послевоенный период и на 
современном этапе.

н.А. ПОЛТАВЦЕВА, 
председатель районной

 ветеранской организации

10 –12 единиц техники. За-
вершено возведение коробок  
жилого и административного 
корпусов,  вставлены все ок-
на, возводятся  внутренние 
перегородки. Приступили к 
внешнему утеплению стен, 
завозятся материалы для про-
кладки инженерных комму-
никаций внутри здания, 
которую сами строители счи-
тают самой ответственной и 
трудоемкой работой. Началь-
ник участка Д.А. Никитин от-
метил, что особое внимание 
в этом объекте уделяется 
обеспечению безопасности, 
а, следовательно, монтажу 
систем кондиционирования 
и дымоудаления. Впереди – 
устройство кровли, отделка 
фасада и внутренняя отделка. 

В жилых комнатах пред-
усмотрена работа системы 
"Умный дом", особое внима-
ние будет обращено на бла-
гоустройство территории. 
Завершить строительства пла-
нируется в октябре 2024 года.

 Первый вопрос, который 
мне задавали все родствен-
ники и знакомые, узнав о 
моей госпитализации: «По-
чему ты в “Азоте”?». Узнав, 
что она была дежурной, 
предлагали срочно переве-
сти в другую больницу. Сто-
ило большого труда убедить 
всех их отказаться от этого 
предложения. Поясню по-
чему.

Самая благородная, са-
мая гуманная профессия 
– это профессия врача. Его 
миссия – спасение, помощь 
всем, кто в этом нуждается. 
Далеко не каждый человек 
способен стать успешным 
врачом. Он должен обла-
дать, на мой взгляд, особым 
складом характера, добро-
той, спокойствием, внима-
тельностью, терпением и, в 
то же время, способностью 
быстро принимать реше-
ния, огромным чувством 
ответственности. Это дол-
жен быть человек, осозна-
ющий всю серьезность и 
важность профессии, всем 
сердцем преданный своему 
делу, а главное – не боящей-
ся трудностей и согласный 
всю свою жизнь посвятить 
людям.

 Именно с такими меди-
ками я встретилась в первой 
клинической больнице, на-
чиная с приемного покоя, а 
затем – во 2-ом терапевтиче-
ском отделении и отделении 
общей хирургии (с февраля 
текущего года на протяже-
нии полутора месяцев).

Хочу выразить особую 
благодарность

лечащему терапевту Диа-
не Романовне Амановой, 
– несмотря на молодость, 
она умеет найти индивиду-
альный подход к больному, 
проявить чуткое отношение 
и нацеленность на резуль-
тат. Хороших специалистов 
готовит наш медицинский 
институт НовГУ им. Яросла-
ва Мудрого; 

лечащему хирургу Сер-
гею Владимировичу Боль-

шакову: меня покорило его 
чуткое, внимательное отно-
шение к больному в послео-
перационный период, а его 
беседы во время ежеднев-
ного обхода утверждали 
веру не только в улучшение 
собственного здоровья, но в 
то, что город не скудеет на 
талантливых и грамотных 
врачей;

среднему и младшему 
медицинскому персоналу 
отделения общей хирургии 
за теплоту, терпимость, чут-
кость, отзывчивость.

Огромную признатель-
ность хочется выразить за-
ведующему хирургическим 
отделением,  оперирующему 
хирургу Дмитрию Василье-
вичу Захарову. Хирург от бо-
га, профессионал с большой 
буквы! Дмитрий Василье-
вич, огромное Вам спасибо 
за быстро принятое верное 
решение, оперативно и ка-
чественно проведенную 
операцию. За Ваше доброе 
сердце, за умение успоко-
ить человека и поделиться 
уверенностью в благополуч-
ном исходе (что, безусловно, 
помогает быстрее выздоро-
веть), за порядок и теплую 
атмосферу, которые царят в 
Вашем отделении.

Уважаемые новгородцы! 
Не стоит опасаться «Азотов-
ской больницы». Здесь есть 
отлично работающие масте-
ра своего дела и ответствен-
ные специалисты.

Поздравляю всех ме-
дицинских работников и 
ветеранов организаций 
здравоохранения Великого 
Новгорода с профессиональ-
ным праздником!

Искренне говорю вам спа-
сибо за самоотверженный 
труд и спасенные жизни! От 
души желаю благополучия и 
достатка, радости и счастья, 
уверенности и терпения, 
мира и добра!

Благодарный пациент 
РыБниКОВА 

наталья Павловна 
(Великий Новгород)

18 июня – день медицинского 
работника. 

Поздравляем всех медиков 
Новгородской области с 

профессиональным праздником 
и желаем им хорошего здоровья!

Члены общественного совета областного со-
вета ветеранов 12 мая 2023 года в очередной 
раз побывали на строительной площадке Дома 
-интерната для престарелых и инвалидов. 

26 апреля 2023 года состоялся пленум Борович-
ского районного совета ветеранов. 


